

# OMESOGO

愛されるチームに。愛される人に。



2020/11/18

## 地区新人戦初戦！

11月15日（日）、新人戦の初戦を迎えました。各チーム3年生が引退し、2年生が主となって初めての大会です。初戦の相手は**都立昭和高校**です。選手権予選が終わってからの2ヶ月間、都大会常連校の**拓殖大学第一高校**など、様々な学校と練習試合をさせていただきながら、チーム力の向上を図ってきました。何とかこの一戦で良い結果を残したいと、日々の練習にも励んできました。

当日、集合時にはリラックスをして過ごしていた選手たちも、アップ開始時には全員で声を掛け合い、**良い雰囲気**で臨むことができました。相手は1,2年生が50名程で、青総と比べると3倍近い部員数です。しかし、試合は11人对11人、決して**臆することなく戦おう**と、キックオフを迎えます。

新人戦初戦ということもあり、お互いに少し動きのかたい入りです。前半15分頃、青総6番が右サイドからあげたセンタリングが風に乗れ、昭和GKの頭上を越えてゴールに吸い込まれました。思いもよらない形ではありますが**青総が先制**します！

先制後にも集中を切らさず守備の意識を高めて戦いましたが、昭和のパスに対して青総DF陣がオフサイドかと足が一瞬止まった隙を突かれ、見事なシュートをゴール右隅に決められてしまいました。そこからすぐに気持ちを切り替えて戦い、その後スコアは動かず、前半35分が終了します。

ハーフタイム中にしっかりとやるべきことを確認し、自分たちが**やってきたことを出そう**と後半を迎えます。昭和のロングボールをDF陣が中心となり跳ね返し、攻撃ではサイドを使いながら追加点を狙います。しかし、DFのパスミスを手取られ、そこから昭和に追加点を奪われます。何とか1点返そうと、交代で入った選手がワンタッチパスでチャンスを作る場面などもありましたが、得点につなげることができず、試合終了のホイッスルが鳴りました。

結果は**1-2の敗戦**。良いゲームをした分、悔しさも大きいです。若いチームですが、今後が楽しみになるような良い戦いをしてくれました。しかし、負けは負け。この**悔しさをバネ**に、またチーム全員で**鍛えなおします！**

